



Cosas N° 205, Sigo. 9-VIII-1984, P.21.

207482

CORREO

LAS POLEMICAS ENTREVISTAS DE "COSAS"

RESponde a LEOPOLDO CASTEDO

Me dirijo a usted en relación a la entrevista efectuada en su revista (Nº 203, del 12 de julio de 1984) al Sr. Leopoldo Castedo.

Al respecto me gustaría señalar lo siguiente:

Paradojalmente, me pasó algo similar que al Sr. Castedo, al tener la oportunidad de volver a visitar la Madre Patria, después de algunos años.

Fue tanta mi angustia que, sin ser español, me sentí profundamente impactado con el gran porcentaje de cesantía a que ha llevado a España, el actual Gobierno socialista; lo anterior se puede constatar en casi todas las bocas del Metro, al observar familias completas pidiendo limosna.

Por otra parte, nunca antes había visto en Madrid casas marginales (chabolas para el Sr. Castedo); igual de impactante fue ver a una cantidad importante de españoles mal vestidos, hasta el punto que ahora es fácil



Leopoldo Castedo

distinguir entre un obrero, un empleado y un profesional.

Tema aparte es el vandalismo y la delincuencia existente en Madrid, especialmente, donde constaté barrios en que era preferible no caminar después de las cinco de la tarde; asimismo, me sorprendió que en la mayoría de los departamentos (apartamentos para el Sr. Castedo)

se ha tenido que cambiar la puerta común por una blindada, a su vez, que en la casi totalidad de los negocios se están instalando porteros eléctricos, para abrir la puerta sólo a los clientes.

En resumen, los principales indicadores económicos de España presentan marcadas regresiones.

No cabe duda que la opinión de este español sólo obedece a sus intereses políticos; hay que ser más objetivo y visualizar las cosas con una visión global. En este sentido no se puede criticar a un país, aislándolo de la realidad mundial, y sin considerar la crisis económica que ha afectado a todos los países, especialmente a los del tercer mundo, aun así, en el contexto europeo, España se puede considerar en el grupo de los países que presenta mayor crisis, y a Chile, en el ámbito americano, se le puede ubicar en un nivel intermedio de crisis.

Como dice el refrán, nadie es profeta en su tierra, ni descriptero.

C.I. Nº 5.927.975. Sigo.

Responde a Leopoldo Castedo [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Responde a Leopoldo Castedo [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)